

Ladengeschäft und Gasthaus in Kappel

Standort: Kappel 36, heute Kappeler Straße 10, „Beim Klotz“.

Produkte: Lebensmittel und Waren des täglichen Gebrauchs.

Bereits 1896 wurde im Haus ein Laden zur Straße hin ausgebaut.

Der Laden bestand bis ca. Anfang der 1970er Jahre.

Inhaber: ab 1888 Georg Keller (er stammte aus Hs-Nr. 38, und starb 1902).
Georg war seit 1868 mit Aloisia Stick verheiratet und seit 1888 Eigentümer von Hs.Nr. 36.

1904 ehelichte seine Tochter Anna den Johann Klotz aus Niederhöfen bei Nesselwang.

Handlung von Johann Klotz



v.li. Aloisia und Kind Olga Keller,
Schwiegermutter Anna Klotz und Peter Keller

1927 ehelichte Aloisia (*1905 - †1960), die Tochter des Johann Klotz, den Peter Keller aus Kappel, Hs-Nr. 17.



Peter Keller (*1901 - †1949)



Sohn Johann Keller (*1926-†2008) „Klotze Hans“



seit 1951 verheiratet mit Viktoria, geb. Dodl (*1930 - †2006), war der nächste Inhaber.

1952 wurde die Landwirtschaft aufgegeben, der Stall wurde zur Pension ausgebaut und 1964 zum noch kleinen „Café Keller“ umgebaut.



1968

Café-Gasthof Keller

Durch einen Anbau 1968 wurde daraus „Café Gasthof Keller“

Ab 1987 verpachtete Johann Keller dann das „Café-Gasthof Keller“ an seine Tochter Petra Keller, die im Jahr 2000 dann das Anwesen von ihren Eltern gekauft hat.



Petra mit ihren Eltern

Petra renovierte das Gasthaus und nannte es künftig „Kellers-Käs-Kuche“.
Sie verkaufte auch Käse, den sie aus Gunzesried geliefert bekam.
Bis 2017 betrieb Petra „Kellers Käs Kuche“.



Fotos: Petra Keller Text: Petra Keller und Heimatverein Hausgeschichte Pfronten-Kappel

Bemerkung:.

Hans Keller (*1926 - †2008) „Klotze Hans“ war in jungen Jahren auch Fuhrunternehmer. Später noch konnte man Hans Keller mit seinem „Lanz Bulldog“ für „besondere Fahrten“ buchen.



Der Pächter vom Gasthof ENGEL, Kappel 33, Kappeler Straße 1, Daniel Kinast hat heute im ehemaligen Cafe Keller Zimmer gepachtet.